

La Magistrada Presidenta del STJE participó en la ceremonia de entrega de beneficios a personas privadas de la libertad



La Magistrada Presidenta del Supremo Tribunal de Justicia, Lourdes Anahí Zarazúa Martínez, acudió a la ceremonia de entrega de 150 beneficios para personas privadas de la libertad, programa en el que el Poder Judicial del Estado participa a través de una colaboración interinstitucional.

Estas acciones, realizadas en coordinación con el Gobierno Estatal, fortalecen el acceso a la justicia y contribuyen a la reconstrucción del tejido social, promoviendo oportunidades para una reinserción plena y digna.

ooo